

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil dari data yang penulis lakukan dalam penelitian ini, maka kesimpulan yang didapat adalah :

a. Efektivitas

Tercapainya tujuan dari penyelenggaraan pendidikan di Kabupaten Ciamis sudah terlaksana dengan baik. Program yang dibuat oleh pemerintah daerah atau Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Ciamis ini sudah sesuai dengan kebutuhan proses penyelenggaraan pendidikan, yang dimana masyarakat sangat membutuhkan program-program yang dibuat oleh pemerintah daerah untuk mendapatkan pendidikan yang menjadi hak masyarakat dan juga indeks pendidikan terkait penyelenggaraan pendidikan yang dilakukan sudah berjalan dengan baik atau bisa dikatakan berhasil untuk upaya pemenuhan kebutuhan dan peningkatan pendidikan di masyarakat Kabupaten Ciamis.

b. Kecukupan

Pencapaian hasil yang diinginkan bagi permasalahan penyelenggaraan pendidikan sudah berjalan dengan baik pencapaian dari hasil kegiatan program penyelenggaraan pendidikan sudah kurang lebih 90% sudah berjalan dengan baik hasil yang diinginkan sudah terpenuhi atau sudah tercapai dengan baik, walaupun memang program dikeluarkan ada sedikit kendala yaitu kurang SDM (Sumber Daya Manusia) dari program penyelenggaraan pendidikan yang menjadi kegiatan Dinas pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Ciamis. Tetapi kegiatan-kegiatan yang dilakukan sudah berjalan dengan baik dengan apa yang sudah ditargetkan dalam penyelesaian permasalahan penyelenggaraan pendidikan yang bisa terminisir.

c. Efisiensi

Waktu dalam proses penyelenggaraan pendidikan dimulai dari awal tahun 2015 dan awal tahun 2016. Kegiatan-kegiatan atau program yang dibuat, efisien dilakukan dengan waktu yang kurang lebih setahun dan dilakukan secara maksimal agar proses kegiatan program berjalan dengan baik dan tercapai dengan apa yang sudah ditargetkan. Biaya yang dibutuhkan dalam proses penyelenggaraan pendidikan sudah diatur dengan baik oleh pemerintah daerah dan Dinas Pendidikan dengan cara melihat kebutuhan yang diperlukan

untuk proses penyelenggaraan pendidikan yang dilakukan. Dan masyarakat pun sudah merasakan manfaat yang diberikan oleh pemerintah sebagaimana seharusnya.

d. Pemerataan

Program yang sudah didapatkan oleh masyarakat atau didistribusikan oleh pemerintah dengan merata dilihat berdasarkan hasil terkait evaluasi penyelenggaraan pendidikan dan program yang dibuat oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Ciamis pada tahun 2015 dan 2016 telah berhasil dilaksanakan dengan baik dan bermanfaat dalam peningkatan kualitas pendidikan bagi masyarakat dan menurunkan angka anak yang tidak bersekolah atau tidak mendapatkan pendidikan sebagaimana mestinya dan juga sangat merata diberikan atau didistribusikan oleh pemerintah terkait.

e. Responsivitas

Respon dari masyarakat terhadap pelaksanaan sebuah Penyelenggaraan Pendidikan sudah sangat terlihat karena masyarakat bisa mendapatkan pendidikan yang seharusnya didapatkan oleh setiap masyarakat. Respon yang diberikan masyarakat terkait program dan juga kebijakan yang diberikan pemerintah kepada masyarakat cukup dan bisa dilihat dari pencapaian program yang ditargetkan maka disitu

sudah terlihat masyarakat sudah sangat baik merespon kegiatan-kegiatan yang dilakukan pemerintah. Dan juga masyarakat bisa meneruskan kegiatan pendidikannya secara mudah dan tidak lagi terkendala dengan masalah apapun yang sebelumnya dihadapi, terlebih masyarakat bisa merasakan kepuasan dari kegiatan atau program yang diberikan sangat berguna.

Adanya kegiatan atau program yang dikeluarkan dalam pelaksanaan penyelenggaraan pendidikan yang baik menjadi bagian dari penyelenggara pendidikan kinerja pemerintah untuk upaya penyelesaian masalah yang sedang dihadapi oleh masyarakat untuk mendapatkan pendidikan yang sebagaimana mestinya didapatkan. Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis sudah memberikan kegiatan yang baik bagi terlaksananya penyelenggaraan pendidikan dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan bagi masyarakat.

f. Ketepatan

Kegiatan yang dilakukan tepat sasaran terkait dengan program-program yang dikeluarkan untuk kegiatan penyelenggaraan pendidikan sangat tepat sasaran dan berhasil dilakukan dengan baik dilihat dari anggaran-anggaran yang dikeluarkan sudah tepat dan program-program yang dikeluarkan tepat sasaran sebagaimana yang sudah pemerintah berikan kepada masyarakat, walaupun masih ada

kendala yang didapatkan oleh penyelenggara pendidikan. Hasil yang di inginkan agar dapat menjadi benar-benar berguna atau tepat pada sasaran yang ditujukan.

Setelah peneliti melihat data-data dan survei ke lapangan langsung dengan menggunakan indikator kreteria efektifitas, efisiensi, kecukupan, responsivitas, dan ketetapan, dapat dilihat bahwa pemerintah berhasil dalam peningkatan penyelenggaraan pendidikan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan dimasyarakat. Dilihat dari hasil, targetan dan realisasi program-program Dinas Pendidikan dan Kebudayaan sudah merlaksana kinerja dengan baik dan memberikan pelayanan pendidikan dengan baik.

B. SARAN

Berdasarkan hasil evaluasi dari pelaksanaan penyelenggaran pendidikan di Kabupaten Ciamis yang sudah bejalan dengan baik maka disini peneliti akan memberikan saran untuk peningkatan pelayan pendidikan yang lebih baik :

- a. Peningkatan fasilitas ruang belajar agar siswa-siswa dapat belajar dengan dengan baik dan nyaman yang membuat siswa atau anak usia sekolah dapat menyukai pendidikan yang diberikan. Sehingga penurunan anak yang tidak dapat bersekolah di Kabupaten Ciamis dapat menurun.

- b. Optimalisasi peran dan fungsi pelaksanaan program terkait penyelenggaraan pendidikan dari pemerintah Kabupaten, dinas pendidikan dan partisipasi masyarakat.
- c. Pendampingan dan pemantauan harus dilakukan kepada penyelenggara program penyelenggaraan pendidikan.
- d. Lebih meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan juga fasilitas sekolah.
- e. Pemberian anggaran yang lebih cepat dan praktis terkait program yang dilakukan oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis.